

テクノビューティーサプライ

遠藤 照夫 会長

1978年の創業以来、化粧品OEM製造を行うテクノビューティーサプライ(本社 埼玉県、遠藤真人社長、048-956-0865)は、髪・顔・肌に使える弱酸性透明せっけん「全身シャンプーせっけん」をOEM供給している。ボトル・ポンプなど樹脂容器を使用しないためSDGsに貢献できる。弱酸性で肌・髪に優しいため、敏感肌やフェムケア用途にもお薦めだという。同社の遠藤照夫会長に話を聞いた。

最近OEMの引き合いが増えている化粧品について教えてください。

近年は、「弱酸性固形せっけん(シャンプーババー)」「シリーズのOEM供給の引き合いが増えていきます。髪だけでなく、顔や肌にも一貫して使え

フェムケアにも弱酸性透明せっけんを



るに、当社でも開発を開始しました。2020年に弱酸性という優れた特性を備えたシャンプーババーの開発に成功しました。さらに全身に使える

低限に減らすという意味でも、SDGsの精神に合致していると考えています。大手企業を中心に、SDGsへの関心は引き続き

「洗いがりがしっとり」「髪がよくなった」といった声もお聞きしています。「髪にふっくらコシが出て、指通り、櫛通りがよくなった」が良くなった」といったこともおっしゃっていたので、ドライヤーをかけたあともパツパツだったりほしませんが。当社が製造する弱酸性透明せっけんの洗浄成分は、アミノ酸と植物由来

ものの開発にもつながりました。

髪、顔、肌に一貫して使えるというの特微だと思えます。ただ、固形せっけんを髪に使うと、ごわごわするという印象があります。

液体シャンプーなどと違い、固形のシャンプーババー・せっけんは、ボトルやポンプといった樹脂製容器を使わずに商品化

できます。SDGsの開発目標の一つである「海の豊かさを守ろう」に貢献できます。マイク

ロプラスチックによる海洋汚染の問題は、世界的に大きな課題となっています。

確かに、従来売られていたシャンプーの中には、髪に使うとカチカチになってしまったり、使用感に問題があるものもありました。当社の製品ではそうした問題を技術力

当社の弱酸性シャンプーババーは泡切れも良いです。汚水の排出を最

により解消しています。愛用者からは、「使い始めてすぐ効果を体感でき

た」といった声も聞かれています。髪にふっくらコシが出て、指通り、櫛通りがよくなった」が良くなった」といったこともおっしゃっていたので、ドライヤーをかけたあともパツパツだったりほしませんが。当社が製造する弱酸性透明せっけんの洗浄成分は、アミノ酸と植物由来

洗浄成分100%となっています。弱酸性ですが、肌への優しさを期待していただけます。敏感肌の方からは、布くして洗剤を使った洗顔ができないといった悲痛なお声をお聞きすることもあります。当社の弱酸性透明せっけんならば、そうした敏感肌の方から、小さなお子様、お年寄りまで安心して使用していただけます。

弱酸性せっけんは、フェムケアの分野の商品開発にも貢献できると考えられています。デリケートな肌にも優しいので、小ロット供給も可能です。ですから、関心があれば、一度お声がけいただけばと思います。

となると、世界的に見ても珍しいと思います。弱酸性透明せっけんは、製造するの、非常に手間がかかります。他のOEM会社はなかなか手を出さない分野ということも言えるかもしれません。手間をいとわず、差別化できる製品を供給することに、長年にわたって取り組んできた当社にこそ適した製品といえるのではないのでしょうか。